

↓川添町長からお祝いのあいさつ



桃源郷が開園 20 周年

9月1日、特別養護老人ホーム桃源郷の創立20周年式典が開催されました。

桃源郷は、平成2年9月に開園されて以来、利用者の立場に立ち、地域住民のニーズにこたえた温かなサービスに努め、地域福祉の拠点として重要な役割を担ってきました。

今回、施設に携わってこられた団体への感謝状の贈呈と、職員に対して永年勤続の表彰がありました。

また、今回の式典にあわせて、杉本酒造合資会社、代表の杉本健勇氏から車椅子10台、歩行器2台が寄贈され感謝状が贈られました。

→杉本酒造、代表杉本健勇氏から寄贈されました



長島町商工会が 赤潮被害に義援金

9月15日、長島町商工会（古田義富会長）から、赤潮被害者のために役立ててほしいと総額15万5198円の義援金を長島町にいただきました。

この義援金は、同会青年部の町田清浩会長が今年も赤潮被害があり、毎年開催されるちびっこ広場を断念することになり、何か役に立てることがないか話し合った結果、竹で作った募金箱を各会員の店舗に設置することになりました。町田会長は「手づくりの募金箱はものめずらしさがあり、思った以上にみなさんのご理解と協力があった。本当に感謝したい。北さつま、東町両漁協で有効に使っていただきたい」と話されました。

↓義援金を募り古田商工会会長と青年部の町田会長が来庁



↑手作りによる竹の募金箱